

Protokoll Generalversammlung des Kath. Frauenbundes Hasle 2013

Sonntag, 3. März 2013

- Traktanden:
1. Begrüssung und Wahl der Stimmzählerinnen
 2. Abnahme des Protokolls der GV vom 11. März 2012
 3. Genehmigung des Jahresberichtes
 4. Rechnungsabnahme und Revisorenbericht
 5. Festsetzung des Jahresbeitrages
 6. Jahresbericht des El-Ki Teams
 7. Mutationen
 8. Verschiedenes

Wir Frauen sollten wie eine Bande zusammenhalten

1. Am Sonntag, 3. März trafen sich 115 Frauen zur Generalversammlung des katholischen Frauenbundes im Engelsaal in Hasle. Die Präsidentin begrüusste alle Anwesenden recht herzlich.
Frauen sollten mehr aufeinander zugehen, freundlich sein und sich einfach mal ein Kompliment machen. Das tut jedem gut. Die Frauen verbinden vielfach die gleichen Probleme und Sorgen. Sie sollten sich etwas Zeit nehmen, die Sorgen anderer anhören und mit ihnen Gespräche führen. Das ist sehr wertvoll und hilfreich. Passend dazu hat die Präsidentin auf den Tischen aus Papier ausgeschnittene Frauenbeine gestellt und mit bunten Blumen gefüllt. Für die drei verstorbenen Mitglieder wurde eine Kerze angezündet.
Als Stimmzählerinnen wurden Helen Murpf und Käthi Lötscher gewählt.
2. Das Protokoll wurde allen Frauen mit der Einladung verschickt und von der Versammlung für gut geheissen. Die Präsidentin dankte der Aktuarin Silke Schmid für ihre tadellose Protokollführung.
3. Der Jahresbericht wurde ebenfalls verschickt. Lucia Wigger ging noch einmal kurz auf einige Veranstaltungen, wichtige Daten und Anlässe ein. Die 100-Jahrfeier vom Schweizerisch Katholischen Frauenbund im KKL Luzern war für die Vorstandsfrauen ein spezielles Erlebnis. Wir trafen viele berühmte Leute, unter anderen auch Bundesrätin Eveline Widmer Schlumpf. Der Töpferkurs mit Anita Lötscher zeigte grosses Interesse und musste deshalb zweimal durchgeführt werden. Die Diashow begleitend zum Jahresbericht liess Vergangenes aufleben und weckte bei den Anwesenden schöne Erinnerungen.
4. Die Kassiererin Patricia Krummenacher erläuterte den Rechnungsbericht. Geprüft wurde er von Rita Blum und Doris Fallegger. Den Revisorenbericht verlas Rita Blum. Für die korrekt geführte Arbeit dankte man den Frauen.
5. Der Vorschlag, den Jahresbeitrag bei zwanzig Franken zu belassen, wurde von der Versammlung genehmigt.

6. Den Jahresbericht vom EL-KI Team erläuterte Irma Portmann. Sie informierte über Anlässe und Aktivitäten. In Heiligkreuz durften die Kinder in eine Piratenwelt abtauchen und auf Schatzsuche gehen. Auch das traditionelle Traktorenrennen durfte nicht fehlen. Im Team hat es einen personellen Wechsel gegeben. Erika Hofstetter hat ihren Rücktritt bekanntgegeben. Für sie wird Sandra Emmenegger das Team unterstützen.
7. Der Mitgliederbestand beläuft sich bei 340 Frauen. Die Präsidentin wies auf unsere aktuelle Homepage hin.
Das Wort ging an die Sozialvorsteherin und theologische Begleitung Bernadette Wermelinger. Sie wies auf eine Veränderung in der Gemeinde hin. Seit diesem Jahr ist der Gemeinderat nicht mehr Vormundschaftsbehörde. Diese Aufgabe hat die Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde KESB übernommen. Das Büro ist im ehemaligen Ackermanngebäude in Entlebuch. Die Gemeinde bittet darum, die zwei Tageskarten der SBB, welche uns zur Verfügung stehen zu benutzen. Bernadette Wermelinger dankte allen Frauen, welche das ganze Jahr über in irgendeiner Form Freiwilligenarbeit geleistet haben. Die Präsidentin Lucia Wigger. übernimmt die Vereinsführung stets mit viel Engagement. Ihre Arbeit wurde mit einem Geschenk und kräftigen Applaus verdankt. Anschliessend stellte die Präsidentin das neue Jahresprogramm vor.
8.
Die Frauenbeine auf der Vorderseite des Jahresprogrammes zeigen Bewegung. Im Namen der Sportunion Hasle erläuterte Rita Thalmann, wie wichtig es ist, sich zu bewegen. Mit ausgewählten Übungen wird in der Damen- und Frauenriege Kraft, Bewegung, Ausdauer und Koordination gefördert.
Die Präsidentin von 60 Plus, Rita Furrer, bedankte sich bei Lucia Wigger und den Vorstandsfrauen für das abwechslungsreiche Jahresprogramm, mit interessanten Ausflügen, die Snacks und Getränke beim Jassen und schönen Dekorationen. Marianne erläuterte kurz den neu eingerichteten Besuchsdienst in Hasle. Der Dienst ist unentgeltlich. Zur weiteren Information wurden Flyer ausgelegt. Nach allseitigem Dank schloss die Präsidentin die Generalversammlung um 21.00 Uhr ab. Aus der „Engel-Küche“ wurden die Teilnehmenden mit einem feinen Nachtessen verwöhnt. Die reichhaltige Tombola, zusammengestellt von Christine Zemp, wurde mit grossem Anklang genutzt. Der Erlös geht zu einem grossen Teil an das EL-KI Team.
Mit unterhaltsamen Gesprächen wurde der Abend beendet.

Heiligkreuz, 03. März 2013

Die Aktuarin

Die Präsidentin

Silke Schmid

Lucia Wigger